

Changement à la direction de la Société biblique suisse Winfried Bader reprend la direction intérimaire

Bienne, le 2 décembre 2025

Benjamin Doberstein, qui a dirigé avec succès la Société biblique suisse pendant cinq ans, quitte l'organisation pour relever un nouveau défi professionnel. La Société biblique suisse le remercie pour son grand engagement et le travail accompli.

Durant ses cinq années de mandat, Benjamin Doberstein a apporté des contributions importantes. Il a entretenu des contacts essentiels pour la Société biblique avec des Églises et des institutions culturelles en Suisse et à l'international. Il tenait particulièrement à un accès plus large du public à la Bible, qu'il a notamment encouragé par le cycle de conférences très remarqué « Plus que des poussières d'étoiles ? ».

Solution intérimaire pendant la phase d'évaluation

La Société biblique suisse se trouve depuis un an dans une phase productive d'évaluation et de réflexion. Ce processus devrait s'achever au plus tard à la fin de l'année 2026 et il est soutenu, depuis le 15 novembre 2025, par l'ancien directeur de l'Œuvre catholique de la Bible, le Dr Winfried Bader. Winfried Bader reprend ainsi pendant cette période la direction de la Société biblique suisse, dont le siège est à Bienne.

Le comité et l'équipe de la Société biblique souhaitent la bienvenue à Winfried Bader et se réjouissent de cette collaboration.

Le Prof. Dr Innocent Himbaza, président de la Société biblique suisse, se tient volontiers à votre disposition pour toute question.

Tel: +41 32 322 38 58
info@die-bibel.ch

La Société biblique suisse (SBS)

Association supra confessionnelle à but non lucratif, la SBS se mobilise pour soutenir et promouvoir la traduction et la révision scientifiquement fondées des textes bibliques. Elle prend également part à la production et à la diffusion de la Bible dans des langues et éditions souhaitées par les Églises en Suisse et à l'étranger. Pour en savoir plus : www.la-bible.ch

Change in the Management of the Swiss Bible Society Winfried Bader Takes Over as Interim Director

Biel, 2nd of December 2025

Benjamin Doberstein, who successfully led the Swiss Bible Society for five years, is leaving the organization to take on a new professional challenge. The Swiss Bible Society thanks him for his great commitment and the work he has accomplished.

During his five-year term of office, Benjamin Doberstein set significant priorities. He maintained important contacts for the Bible Society with churches and cultural institutions in Switzerland and abroad. One of his particular concerns was broadening public access to the Bible, which he promoted, among other things, through the widely noted lecture series *"More Than Just Stardust"*.

Interim Solution During the Evaluation Phase

The Swiss Bible Society has been in a productive phase of evaluation and reflection for a year. The process is expected to conclude by the end of 2026 at the latest and is supported, as of 15 November 2025, by Dr. Winfried Bader, former director of the Catholic Bible Work. During that period, Winfried Bader will also take over the management of the Swiss Bible Society, headquartered in Biel.

The board and the team of the Bible Society warmly welcome Winfried Bader and look forward to working with him.

Prof. Dr. Innocent Himbaza, President of the Swiss Bible Society, will be happy to answer any questions you may have.

Tel: +41 32 322 38 58
info@die-bibel.ch

The Swiss Bible Society (SBS)

As a non-profit, interdenominational association, the SBS works to support and promote the scientifically based translation and revision of biblical texts. It also participates in the production and distribution of the Bible in languages and editions requested by churches in Switzerland and abroad.